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Romanos 5:5, "... el amor de Dios ha sido derramado en nuestros 

corazones por el Espíritu Santo que nos es dado." 

Escuchen lo que dijo al respecto el profeta de Dios: 

Ese amor de Dios está resonando en su corazón, y Ud. sabe que ha 
pasado de muerte a Vida (Juan 5:24); Ud. ama a todo el mundo y el mundo 
entero ha llegado a ser diferente para Ud.; y ella está anclada allí mismo y 
nada lo mueve a Ud. Sea feliz y siga adelante. ¡Gloria a Dios! No deje que 
nada le perturbe. Oh, Ud. pudiera salir y enfriarse y estremecerse un poquito; 
pero esa Simiente de Dios permanecerá fiel (I Juan 3:9-10). La Biblia dice: 
"Aunque descreyéremos, aun así, Él no puede. Él es verdadero; Él permanece 
fiel". (II Tim. 2:11-13). [1] 

Fíjense, primero tiene que nacer de nuevo del Espíritu de Dios (Juan 3:3), 
sino es así Ud. nunca entenderá la Palabra de Dios. Dios así lo ha dicho. 
Dios dijo: "Yo he escondido esta Biblia de los sabios y entendidos y se la he 
revelado a los niños" (Mat. 11:25). Si Ud. quiere conseguir algo de Dios, sea 
un niño, abra la Biblia y enamórese de Jesús. 

La Biblia debe ser leída entrelíneas, porque Dios la ha escondido de 
aquellos que sólo leen la Palabra. Yo estoy citando Escrituras de que Él la ha 
escondido de los ojos de los sabios y entendidos y se la revelará a los niños (I 
Cor. 3:1-2). Todos los que hayan leído eso en la Biblia digan, “Amén”. 
Entonces, es para el niño que se humille a sí mismo, no para el inflado sino 
para el que sea humilde y diga: "Señor, yo la creo". [2] 

Eso es lo que es la evidencia, hermano, que Ud. ha pasado de muerte a vida 
(Juan 5:24). Y todas esas cosas que una vez hiciste, han muerto, debido a que 
la Vida de Jesucristo ha puesto el Espíritu Santo dentro de Ud., el control de 
una nueva criatura (II Cor. 5:17). Y una vez purgado no tiene más deseo de 
pecado mientras usted viva en la tierra (Heb. 10:2). 

Así que si usted está constantemente débil, cayendo y levantándose, 
recuerde, puede ser que usted haya tenido una aceptación mental de esto, 
pero nunca ha tenido la experiencia de nacer de nuevo, cuando la modestia, 
la gentileza y la paciencia toman el lugar de esta teología mental... Oh, Ud. 
dice: “Oiga, yo estudio la Biblia. Nuestro pastor, etc., tomé lecciones 
Bíblicas.” 

Sí, el diablo también las tiene. Él sabe más al respecto de lo que Ud. nunca 
sabrá. Eso es correcto. Pero hay una cosa: él no puede conseguir el Espíritu 

El Amor Lo Hará 



Santo. Usted si puede. Correcto. Así que, mientras él no puede llegar a Ud... 
Porque Ud. ha muerto, su vida está escondida en Dios y sellada por el Espíritu 
Santo (Col. 3:1-4). ¿Cómo podría tocarte? Para comenzar, Ud. está muerto. 
¿Has oído hablar un muerto que diga mentiras? ¿Has oído hablar de un muerto 
peleando? Yace en el ataúd y Ud. puedes altercar con él toda la noche, pero él 
nunca dirá una palabra. ¿Por qué? Él está muerto (Gal. 2:19-20). 

Y si te consideras muerto (Rom. 6:5-11), tu vida está escondida en Dios por 
medio de Cristo, y sellados por el Espíritu Santo. Es la única manera para que 
el diablo nunca más pueda tocarte, si él quisiera hacerlo debería de pasar por el 
mismo lavamiento que tu (Ef. 5:26), y recibir el mismo Espíritu que usted 
recibió, y llegar a ser tu hermano. ¿Ven? Así que él no puede tocarte. Para 
comenzar eres tú quien nunca ha venido a Cristo. Uds. llegan a decir: 
“Bueno, Hermano Branham, quizás el Señor nunca me santificó de esto.” Si Él 
te santifico de una cosa, Él te santificó de todas (Heb. 10:10,14; 13:12). Él 
toma toda tu alma, cuerpo y espíritu (I Tes. 5:23-24). Correcto. No se deje 
engañar, hermano. Así que si tu constantemente estas subiendo y bajando, 
recuerda mi hermano, Ud. todavía no ha venido correctamente a 
Jesucristo. 

La Biblia dice: “No améis al mundo, ni las cosas del mundo.” Y si te gusta 
el mundo, el amor de Dios, ni siquiera está en Ud.... (I Juan 2:15-17). Usted 
sólo esta emocionado, mentalizado en algún tipo de iglesiandad, algún tipo 
de teología que te ha sido enseñada, y nunca en tu vida te has encontrado 
cara a cara con Jesucristo, y no has nacido de nuevo. Porque si Ud. alguna 
vez consigue enamorarse de Cristo, el mundo muere en ese momento por 
la eternidad. 

Porque si Ud. está sellado por el Espíritu Santo hasta el día de su redención, 
y estás muerto, y tu vida está escondida en Dios por medio de Cristo, y sellado 
por el Espíritu Santo (Efesios 4:30). Su destino está determinado en ese 
momento, cuando Ud. está sellado por el Espíritu Santo. [3] 

Muchas veces nos confundimos sobre lo que es bondad. Nos confundimos 
con lo que es simpatía, y compasión. Fíjense en esto sólo por un momento, 
respecto a compasión. ¿Cuántos creen que Jesucristo era compasión? (Santiago 

5:11). Bueno, ciertamente que Él lo era. 
Ahora, Él fue allá al estanque de Betesda, y allí estaban multitudes 

acostadas. Se necesitan dos mil para hacer una multitud. Así que había allí 
multitudes de gente acostada allí, tullida, ciega, coja, paralítica, que esperaban 
el movimiento del agua. Y Jesús miró alrededor por toda la multitud de gente 
hasta que Él encontró un hombre que estaba... bueno, él no estaba inválido. Él 
dijo: "Cuando voy al estanque, alguien se me adelanta". (Juan 5:1-15). 

Su enfermedad, él la había tenido por treinta y ocho años; no lo iba a matar, 
era crónica. Tal vez era tuberculosis, o problema de la próstata, o algo. Y él 
estaba acostado en un lecho. Y Jesús lo sanó, y se marchó, y dejó a esa gran 



masa de gente paralítica, y coja, y tullida, y ciega (¿es correcto eso?), y sin 
embargo tenía compasión, un Salvador compasivo. 

¿Se fijaron Uds. lo que Él dijo cuando le preguntaron tocante a ello en el 
versículo 19? Él dijo: "De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer 
nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; también lo hace el Hijo 
igualmente". 

Compasión es hacer la voluntad de Dios. Y eso es lo que es verdadera 
compasión Cristiana: hacer la voluntad de Dios. Nosotros lo confundimos 
todo hoy día. Tratamos de poner el elemento humano en ello. 

Como en el amor, tratamos de usar amor, el amor de Dios, como usamos el 
amor humano. Ud. no se puede enamorar de Dios como lo hace con su esposa. 
Ud. no se puede enamorar de Dios como lo hace con su esposo, o su novia, o 
su novio. Son dos amores completamente diferentes. Uno de ellos es llamado 
fileo; ese es el amor que Ud. tiene por su esposa. Esa clase de amor lo haría a 
Ud. matar a un hombre por causa de ella: ¡celoso! Pero el amor ágape, el cual 
es el amor piadoso, en lugar de matar al hombre, lo haría que orara por su alma 
pecaminosa. Correcto. Eso es cuánta diferencia hay. 

Y mezclamos el elemento humano con el elemento piadoso, Cristiano, y 
entonces hacemos un lío de ello. Porque nosotros únicamente nos relacionamos 
por medio de pulgadas, pies, millas, y demás, por onzas, y libras y demás; eso 
es todo lo que conocemos. Somos gente de tiempo. Dios es Eterno; Él no 
tiene pulgadas, ni millas, ni ayer, ni mañana. Todo es Eternidad en Él. Y 
nosotros tratamos de traer la gran mente infinita de Dios a nuestra mentecita 
finita. ¡Y, oh!, sencillamente nos confundimos completamente. Así que la 
mejor cosa que podemos hacer, es leer Su Palabra; y recordar que Su Palabra 
Ella misma no se contradice. [4] 

Entonces, ¿saben lo que hizo Él? Yo sé que muchos podrían estar en 
desacuerdo. Sería mi propia manera de pensar. Noten, la Biblia es un Libro 
Sobrenatural, escrito para esconderse de los teólogos y eruditos. ¿Cuántos 
saben eso? Jesús dio gracias diciendo: “Te alabo Padre, que escondiste estas 
cosas de los sabios y entendidos, y las has revelado a los niños”. 

Este es un Libro de Amor. Cuando el Amor de Dios entra en el corazón, 
uno se enamora de Dios. Entonces Él se revela a Sí mismo (Juan 14:21). La 
interpretación de la Biblia es Dios Mismo interpretando Sus Promesas. Pero la 
Biblia está escrita entre líneas. 

Sería como mi esposa, ella es la mujer más maravillosa del mundo y yo la 
amo de verdad, ella también me ama. Cuando estoy lejos de casa, ella me 
escribe una carta diciendo: “Querido Bill, esta noche dormí a los niños, hoy 
lavé...” y cuenta todo lo que ha hecho. Eso lo dice la letra, pero yo la amo 
tanto y los dos somos uno, y puedo leer entre líneas y sé lo que ella quiere 
decir; porque es mi amor y compresión hacia ella. 



De igual manera está escrita la Biblia. Los eruditos le pasarán por encima y 
nunca la entenderán, uno tiene que estar enamorado de la Palabra, para 
conocerle a Él (Juan 17:3). [5] 

Ahora, yo admito que la gente que estudia mucho, y que trata de irse muy 
adelante, y que tratan de pensar mucho, acerca del Señor, tienen un 
trastorno mental y cosas así. ¡Ud. deje de hacer eso! Ud. no tiene que hacer 
eso. La única cosa que Ud. tiene que hacer es enamorarse de El, Ud. 
únicamente ámelo. Amen. No es tratar de forzarse en algo o hacerse Ud. 
mismo algo que no es, Ud. siga adelante y deje que Dios lo use de la 
manera que Él quiera. Únicamente únase a Él, encomiéndese a Él y siga 
caminando, feliz, cantando, regocijándose (Prov. 8:18). [6] 

Y así es con Dios, no estamos tratando de estudiar desde el punto de vista de 
algún periódico, de algún punto de vista teológico. Sino enamórese de Él, 
doble las rodillas y verdaderamente recíbalo a Él en su corazón: “el amor 
de Dios derramado en sus corazones por el Espíritu Santo” (Rom. 5:3-5). 
Luego empiece a leer la Biblia y Ud. verá cómo comienza a resaltar de entre 
las líneas. Vean, Ud. sabe lo que Él le está diciendo. Él no lo dice así 
directamente en la Palabra. 

Ahora, más nadie podría leer así las cartas de mi esposa, debido a que yo la 
amo a ella de esa manera, (¿ven?), y así es como ella me escribe a mí. Y así es 
como Dios le escribe a Ud., es entre líneas, que Ud. la lee. [7] 

Pero si Ud. está leyendo entre líneas y trata de hacerle decir algo, 
cuando entre líneas dice algo diferente a lo que dicen las líneas, entonces 
está mal. Pero tiene que armonizar, de un extremo al otro. [8] 

Si Ud. quiere ser una persona sobresaliente en su iglesia, cualquiera que sea 
la iglesia que vayas, Ud. debe enamorarse de Dios con todo su corazón 
(Mat. 22:34-40), y cuando lo haga así, Ud. se enamorará de cada miembro 
de su iglesia, y de todos los miembros de cualquier otra iglesia con todo tu 
corazón. 

Ahora, usted no puede fanfarronear de eso. Ahora, hay algo acerca de eso 
que la gente sabe. Si hay algo que puedo hacer para contribuir al éxito de mis 
reuniones, hablando terrenalmente, es estar seguro que la gente sabe que yo 
realmente les amo. Yo amo a la gente. Y ellos lo saben. Ud. no puede 
engañarles con eso. 

Al igual que el Cristianismo, si usted está pretendiendo ser un Cristiano,Ud. 
no ira muy lejos sin el amor. No, señor. En absoluto tienes que tenerlo para 
serlo. Eso es todo. El amor lo hará (I Tim. 1:3-5). [9] 

El profeta habla acerca de un hombre cuya esposa estaba a punto de morir 
de cáncer, él sabía que Dios la podía sanar. Y si Dios pudo sanar a la esposa, 
Dios puede sanar al niño. Y eso lleva a un estado de desesperación. ¿Ven? Ud. 



tiene que venir; y cuando esté desesperado, entonces Dios va a escucharle. 
Pero si Ud. es perezoso, y no le importa si Él lo hace o no, pues, eso ya es 
diferente. Ud. dice que es sincero, pero se requiere desesperación para lograrlo. 

Yo creo que la razón por la cual no tenemos desesperación es por falta 
de amor, el amor de Dios (Mat. 24:12). Yo pienso que el amor de Dios 
produce desesperación. Si Dios está en Ud., la Señal morando en Ud., y 
Ud. ve la condición de los tiempos, y la gente ahogándose en pecado como lo 
están, eso lo llevará a la desesperación. Yo creo que lo hará. 

Ahora la Palabra dice claramente, si desean anotar esto, en Gálatas 5:6, que: 
"La fe obra por el amor". ¿Ven? "La fe obra por el amor". Y la única 
manera en que Ud. puede tener fe, es al tener el amor primero. Porque, 
después de todo, la fe es el incentivo del amor. Un incentivo, eso es 
exactamente lo que es la fe; es un incentivo para amar. Ahora, Ud., si Ud. no 
tiene amor, no puede tener fe. ¿Ven? 

¿Cómo puede Ud. tener fe en su esposa si no la ama? Y eso es Filio. 
Ahora, ¿cómo será en el Ágape, para con Dios? ¿Cómo podrá existir si Ud. no 
ama a Dios? Si Ud. dice que ama a su esposa y nunca se lo dice, y nunca se 
sienta y le crea el amor, se lo expresa, la besa, la abraza, y le dice que ella es la 
mejor cocinera en todo el país, y todo lo que Uds. saben, y cuán bella es, y 
cuánto Ud. la ama; si Ud. no hace eso, ella nunca lo sabrá. Es así de esa 
manera. Si en verdad Ud. la ama, Ud. se lo expresa. 

De esa manera es que lo hacemos con Dios. Cuando le amamos, se lo 
decimos. Nos sentamos y le adoramos y le veneramos; y (¿ven?), el amor 
nos impulsa a eso (II Cor. 5:14). [10] 

“Efeso” quiere decir: “soltar, aflojar, recaer.” Llamada por Dios mismo: 
"La iglesia recaída". Dios reconoció primero sus obras, su labor, y su 
paciencia. Dios reprendió su modo de vivir, por dejar su primer amor, por 
haber recaído, y por no llevar más la Luz. Efeso no era una iglesia engañada, 
falló por sí misma por no continuar en el Amor perfecto (Ap. 2:2-6). [11] 

“Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor.” Para entender esto, 
Ud. tiene que comprender que el Espíritu no estaba hablando solamente a 
aquellos primeros santos de Efeso. Este Mensaje era para la edad entera que 
duró como unos 120 años. Entonces el Mensaje era para todas las generaciones 
en ese espacio de tiempo. Ahora, la historia sigue repitiéndose. En las 
generaciones de Israel vemos avivamiento en una generación, sólo para ver que 
los fuegos están decayendo en la siguiente. En la tercera generación puede ser 
que el tizón esté encendido un poco, pero para la cuarta puede ser que no haya 
ninguna señal del fuego original. Luego Dios enciende el fuego de nuevo y se 
repite el mismo procedimiento. Simplemente es la manifestación de la 
verdad, que Dios no tiene nietos. La salvación no es engendrada por el 
nacimiento natural, igualmente como no hay verdad alguna en la sucesión 
apostólica. No está en la Palabra. Se comienza con creyentes verdaderamente 



renacidos, y cuando llega la siguiente generación no son sencillamente 
Cristianos, sino que han tomado un nombre denominacional y ahora son 
Bautistas, Metodistas, etc. Eso es exactamente lo que son. No son Cristianos. 
Para ser salvo, uno tiene que ser nacido de la voluntad de Dios, no de la 
voluntad del hombre (Juan 3:5-8; I Pedro 1:23). Pero ahora todas estas 
gentes se están juntando por la voluntad del hombre. Yo no digo que algunos 
no están bien con Dios. Ni por un momento digo eso, pero el fuego original ha 
muerto. Ya no son los mismos. 

El deseo ferviente de honrar a Dios, la pasión de conocer Su Palabra, el 
lloro de avanzar más en el Espíritu, todo eso empieza a decaer y en vez de que 
aquella iglesia esté ardiendo con el fuego de Dios, se ha enfriado y se ha hecho 
un poco formal. Eso es lo que estaba sucediendo allá con los efesios. Estaban 
llegando a ser un poco formales. El rendimiento completo a Dios estaba 
decayendo y la gente no tenía cuidado de lo que Dios pensaba a medida que 
comenzaron a tomar en cuenta lo que el mundo pensaba acerca de ellos. 
La segunda generación era igual a Israel. Ellos pidieron un rey para ser igual a 
las demás naciones. Cuando hicieron eso, rechazaron a Dios. Pero de todos 
modos lo hicieron. Esa es la historia de la iglesia. Cuando ella piensa más en 
ajustarse con el mundo en vez de ajustarse con Dios, no tardará mucho tiempo 
para que Ud. comience a ver que dejan de hacer las cosas que hacían y 
empiezan a hacer cosas que no hicieron originalmente. Cambian su modo de 
vestir, sus actitudes y su comportamiento. Llegan a ser flojos. Eso es lo que 
quiere decir Efeso: ‘descansado y desatado.’ 

El ciclo de avivamiento y muerte nunca ha fallado. Uno sólo tiene que 
recordar esta última obra de Dios en el Espíritu cuando hombres y mujeres se 
vestían como Cristianos, asistían a la iglesia, oraban toda la noche, predicaban 
en las calles y no tenían vergüenza de las manifestaciones del Espíritu. 
Dejaban sus iglesias muertas y adoraban a Dios en hogares y en edificios 
comerciales. Ellos tenían realidad. Pero no pasó mucho tiempo hasta cuando 
empezaron a tener suficiente dinero para construir magníficas iglesias nuevas. 
Instalaron un coro en vez de cantar a Dios por sí mismos. Vistieron al coro 
con togas. Organizaron un movimiento dirigido por el hombre. Empezaron a 
leer libros que no eran dignos de ser leídos. Bajaron la cerca y los chivos 
entraron y se apoderaron del redil. Ya no existía el clamor de gozo. Ya no 
existía la libertad del Espíritu. Continuaron con una forma, pero el fuego había 
muerto y lo negro de la ceniza era casi todo lo que les quedaba. 

Juan entendía lo que era amar a Dios. Aquel gran apóstol de amor 
ciertamente se daría cuenta cuando la Iglesia comenzara a perder aquel primer 
amor de Dios. En I Juan 5:3, él dijo: “Pues este es el amor dios, que guardemos 
sus mandamientos (Su Palabra)”. Un pequeño desvío de la Palabra era un paso 
alejándose de Cristo. La gente dice que ama a Dios, va a la iglesia, aun grita y 
se regocija, canta y tiene un gran tiempo emocional. Pero cuando todo ha 



cesado, fíjese y vea si esa gente está en la PALABRA, caminando en ella, 
viviendo en ella. Si hacen todo lo demás y luego no caminan en la Palabra, 
tales personas pueden decir que aman a Dios, pero sus vidas demuestran 
lo contrario. Tengo curiosidad por saber si Juan no vio mucho de eso antes de 
morir: gente diciendo que amaba a Dios, pero no obedeciendo Su Palabra. 
¡Oh, iglesia de Efeso! Algo está sucediendo con Uds. Alguien está tratando de 
agregar o quitar de aquella Palabra; pero lo están haciendo tan astutamente que 
Uds. no lo pueden notar. No han hecho todavía algo tan grande que se pueda 
notar abiertamente. Lo están haciendo solapadamente, y lo están introduciendo 
por medio del razonamiento y el entendimiento humano, y es algo que los 
dominará si no lo rechazan. ¡Vuelvan a Pentecostés antes de que sea 
demasiado tarde! 

Pero como siempre, la gente no hace caso a la advertencia de Dios. Aquella 
antorcha de avivamiento edificada sobre la sagrada Palabra es tan 
maravillosa, y la manifestación del Espíritu tan bendita, que un poquito de 
temor entra y una voz quieta dice al corazón: "¿Cómo podemos proteger esta 
verdad que tenemos? ¿Qué podemos hacer para asegurar que este avivamiento 
continúe?" Entonces es cuando entra el espíritu anticristo y dice: "Mira, ahora 
tú tienes la verdad, torna cuidado que no se pierda. Organízate y establece tu 
credo de lo que crees. Ponlo todo en un manual eclesiástico." Y así lo hacen. 
Se organizan. Le agregan a la Palabra. Y se mueren igual como Eva, por haber 
tomado solamente una palabra equivocada. Es la Palabra de Dios la que trae 
Vida. Y lo que cuenta no es lo que nosotros decimos acerca de la Palabra, 
sino lo que dijo Dios. [12] 

Ha significado tanto para mí, desde que eso me sucedió. No sé. Cuando 
pienso allí, cuando me paré allí por esos cuantos momentos alegres, y pensé: 
"No hay mañana". No había ayer, no hay enfermedad, no hay dolor. No hay un 
poquito de felicidad luego una gran cantidad de felicidad, todo es felicidad. 
¡Oh, hermanos! Oh, cuando yo me paré allí y dije: "¿Qué es esto?" (I Cor. 2:9-

10). 
Esa voz dijo: "Esto es amor perfecto, y todo lo que tú hayas amado y 

todo lo que te haya amado está aquí contigo ahora". 
Así Dice El Señor, se necesitará amor perfecto para ponerlos a Uds. en 

ese lugar, porque eso es todo lo que había allí. No importa qué dinero, cuántas 
demostraciones religiosas, cuántas buenas obras hicieron Uds. o lo que Uds. 
han hecho, eso no contará nada en ese día. Se necesitará amor perfecto.  Así 
que sea lo que sea que Uds. hagan, hagan a un lado todo lo demás hasta 
que Uds. estén tan llenos con el amor de Dios al grado que puedan amar a 
aquellos que los odian (Mat. 5:43-48). [13] 

Pero yo no sirvo al Señor porque pienso que Él me mandaría al infierno si 
no lo hiciera; yo le sirvo a Él porque lo amo. Yo le sirvo a Él porque hay 



algo en mí. Si Ud. dice: “Yo voy a dejar de hacer esto porque mi iglesia no lo 
cree”, Ud. lo que está haciendo es jugar el papel de un hipócrita. Esto es 
verdad. Pero si Ud. lo hace porque Ud. lo ama, y es una contribución de 
Ud. para Dios, algo en su corazón haciendo el amor de Dios en Ud. más 
grande que estas cosas, entonces Ud. está en la línea correcta. [14] 

Ahora bien, Dios nos conoce a cada uno de nosotros. De manera que si Él 
viene esta noche y reproduce la vida de su amado Hijo en la Iglesia, entonces 
Uds. le amarían más y más todo el tiempo. Al punto de enamorase de Él y 
atesorarle en su corazón. Y ya no le importara lo que diga la gente. 
Manténganse enamorados de Cristo Jesús, y Él les llevará a los lugares de 
delicados pastos. Que Dios los bendiga. [15] 
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